

QAL GmbH
Am Branden 6b · 85256 Vierkirchen
www.qal-gmbh.de
akkreditiert nach
DIN EN ISO/IEC 17065



Die QAL GmbH (ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH) bestätigt hiermit, dass die Verarbeitungstätigkeiten des Unternehmens

Contifleisch GmbH

Dechsendorfer Str. 11

91054 Erlangen

Deutschland

Behördliche Zulassungsnummer: DE BY 50541 EG

für den in Anlage 1 aufgeführten Zertifizierungsbereich des Audits:

die Anforderungen des

IFS Food

Version 7, Oktober 2020

und anderer zugehöriger, normativer
Dokumente

auf **Basisniveau**

mit einer Bewertung von 79,51% erfüllen.



Zertifikats-Nr.:	62-040-2022-1
COID:	2295
GS1 GLN:	4046868000000
Datum des letzten unangekündigten Assessments:	N/A
Datum des Assessments:	11./12.08.2022
Datum der Zertifikatsausstellung:	26.09.2022
Zertifikat gültig bis:	06.10.2023
Nächstes Assessment:	angekündigt zwischen dem 17.06.2023 und 26.08.2023 oder unangekündigt zwischen dem 22.04.2023 und 26.08.2023




i.A. Sonja Logemann
Stellv. Leitung der Zertifizierungsstelle
Das Zertifikat bleibt im Eigentum der QAL GmbH und wird bei Wegfallen der Voraussetzungen entzogen.



Anlage 1 zum Zertifikat Nr. 62-040-2022-1 vom 11./12.08.2022
Für den genannten Zertifizierungsbereich:

Zerlegung und Sortierung (fein und grob) von Schweineschlachttierkörpern.
Handhabung und Schneiden von Schweinefleisch mit und ohne Knochen sowie
Handhabung von Schweineschlachtnebenprodukten (Innereien, Knochen).
Abgabe von unverpackter hängender Ware (ganz, als Hälfte, Keulen oder Schultern).
Verpackung von Schweinefleisch lose in E2-Kisten (frisch oder gefroren) oder in Big Boxen
mit Kunststofffolien umhüllt, sowie in Kunststofffolien und Vakuum, frisch oder gefroren.
Verpackung von Schweineschlachtnebenprodukten lose in E2-Kisten in Kunststofffolien
umhüllt, frisch oder gefroren.
Verpackung von Knochen lose in E2-Kisten in Kunststofffolien umhüllt, oder in
Kunststoffeimern mit Deckel, frisch oder gefroren.

Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen teilweise ausgelagerte Prozesse. Das
Unternehmen führt zudem Broker-Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker oder einem
anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.

Cutting and grading (fine and coarse) of pork carcasses.
Handling and cutting of bone-in and boneless pork, and handling of pork offal (giblets,
bones).
Dispensing of unpackaged hanging product (whole, half, legs or shoulders).
Packing of pork loose in E2 boxes (fresh or frozen) or in big boxes wrapped with plastic
films, as well as in plastic films and vacuum, fresh or frozen.
Packing of pork offal loose in E2 boxes wrapped in plastic films, fresh or frozen.
Packing of bones loose in E2 boxes wrapped in plastic films, or in plastic buckets with lids,
fresh or frozen.

In addition to its own production, the company has partially outsourced processes. The
company also carries out broker activities that are not certified to IFS Broker or any other
GFSI recognized standard.

1 - Fleisch, Geflügel und Fleischprodukte
D: P6; E: P8; E: P9; F: P12

Zertifikats-Nr.:	62-040-2022-1
COID:	2295
GS1 GLN:	4046868000000
Datum des letzten unangekündigten Assessments:	N/A
Datum des Assessments:	11./12.08.2022
Datum der Zertifikatausstellung:	26.09.2022
Zertifikat gültig bis:	06.10.2023
Nächstes Assessment:	angekündigt zwischen dem 17.06.2023 und 26.08.2023 oder unangekündigt zwischen dem 22.04.2023 und 26.08.2023

